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En complément de mon article d’hier sur la visite d’Orban en
Russie, je vous propose ce petit montage. Je le trouve
génial car je trouve que c’est à la France de prendre ce
genre d’initiative.
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J’ajouterai la video ci-dessous où de Pierre de Gaulle dit
la même chose que moi, nous sommes dépendants de la Russie,
sans insinuer que nous deviendrions des vassaux, comme avec
les USA.

Il faut connaître la Russie et les Russes pour avancer comme
il le fait que ce ne sont pas des envahisseurs ou des
hégémons du genre les Anglo-Américains qui imposent par la
force leur culture.
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